



31. August 2022

486. Newsletter

Allgemeine Informationen zur Kindertagesbetreuung

Informationen zum Coronavirus (SARS-CoV-2)

Anpassung der Rahmenhygieneempfehlung zum Umgang mit Krankheitssymptomen

Zum 1. September 2022 wird die „Rahmenhygieneempfehlung Kindertagesbetreuung und HPT“ zum **Umgang mit Krankheitssymptomen** aktualisiert und an die aktuellen medizinischen Empfehlungen angepasst.

Nach der Rahmenhygieneempfehlung ist ein Besuch der Kita oder Kindertagespflegestelle **bei leichten Symptomen** (wie Schnupfen und gelegentlichem Husten, ohne Fieber) daher aktuell **ohne Vorlage eines negativen Testergebnisses oder ärztlichen Attests** möglich. Auch bei **chronischen Erkrankungen und Allergien** ist der **Besuch ohne Test** möglich.

Erkrankte Kinder mit stärkeren Symptomen sollen die Einrichtung oder Tagespflegestelle dagegen erst wieder besuchen, wenn sie **bis auf leichte Restsymptome mindestens 24 Stunden symptomfrei** waren. Auch hier ist die Vorlage eines negativen Testergebnisses oder eines ärztlichen Attests nach der Rahmenhygieneempfehlung **nicht erforderlich**.

Dasselbe Vorgehen wird für die **Beschäftigten und Tagespflegepersonen** empfohlen.

Bitte beachten Sie, dass der Freistaat Bayern weiterhin **keine verbindlichen Hygienevorgaben** mehr macht (vgl. [476. Newsletter](#)). Bei der Rahmenhygieneempfehlung handelt es sich daher um eine **reine Empfehlung**. Die Einrichtungsträger können sich bei der Erstellung ihrer individuellen Hygienekonzepte freiwillig an der Rahmenhygieneempfehlung orientieren. Sie können aber auch ein eigenes Konzept entwickeln.

Die neue Rahmenhygieneempfehlung ist [hier](#) abrufbar.



Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Start ins neue Kita-Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Referat V 3 – Kindertagesbetreuung